

RN proclamó a la exalcaldesa y ya es oficialmente postulante a La Moneda

Matthei, candidata presidencial: "No vamos a llegar al gobierno a hacer diagnósticos ni a aprender"

En su primer discurso de campaña hizo un diagnóstico del momento del Chile actual y cómo superarlo.

ARIEL LARA

Desde las 16:14 horas de este sábado Evelyn Matthei es oficialmente candidata a la Presidencia de la República. La exalcaldesa de Providencia fue proclamada en el consejo general de Renovación Nacional, el primer partido de Chile Vamos en brindarle apoyo en su intención de liderar los destinos del país a contar de 2026.

"Mi invitación no es solo a trabajar en una candidatura presidencial, sino que a trabajar en un proyecto país. Con humildad, convicción y con la tranquilidad de sentirse acompañada por personas maravillosas, acepto honrada este tremendo desafío", dijo, entre aplausos.

"Chile no está bien"

Acto seguido hizo un preocupante diagnóstico de la realidad actual: "Chile no está bien. Nuestras instituciones se han debilitado, el crecimiento es inaceptablemente bajo, la deuda estatal amenaza con asfixiarnos, la polarización nos ha dividido, la inseguridad nos ha invadido y, lo más preocupante de todo, la esperanza se ha perdido. Ustedes saben que son las personas de esfuerzo, la clase media y las familias más vulnerables las que sufren el flagelo del narcotráfico, la inmigración ilegal, la falta de crecimiento, las listas de espera en salud, la crisis de vivienda, los bajos índices educacionales de los niños, entre otras urgencias y necesidades".

Luego Matthei adelantó lo que habría que hacer para que el país repunte: "Tendremos que cortar muchos gastos para enfrentar las urgencias de Chile y para pagar la pesada carga anual de los intereses de la deuda. Lo primero



El 84,3% del Consejo General RN votó a favor de proclamar a Matthei.

» "Tendremos que cortar muchos gastos para enfrentar las urgencias de Chile"

Evelyn Matthei

es comprometernos con un gasto fiscal honesto. Cada vez que examinemos un programa, cada vez que gastemos un peso fiscal, tendremos que preguntarnos si de verdad contribuye a mejorar la vida de los ciudadanos".

"En segundo lugar, nos comprometemos a devolver la tranquilidad a los chilenos. Eso tardará años. El daño es demasiado grande. El crimen organizado transnacional ha infiltrado nuestros territorios y amenaza fuertemente las instituciones del país. Pero dar seguridad es posible. La primera obligación del Estado es dar seguridad a sus ciudadanos, para lo cual se necesitan personas especializadas, herramientas tecnológicas, infraestructura moderna, una voluntad férrea, una planificación minuciosa y una operación cuidadosa. Tuvimos la suerte de aprender en una escala comunal. Nuestro desafío es ahora lograrlo a una escala nacional", agregó.

Más crecimiento

Foco importante de un eventual mandato de Matthei, según adelantó, será el crecimiento y

retomar la senda de los acuerdos. "Devolver la tranquilidad a los chilenos requiere un mayor crecimiento económico. Si logramos crecer al 4% anual en vez del 2%, en 20 años tendremos 180 mil millones de dólares extras de recaudación fiscal. Eso nos permitirá avanzar significativamente en la solución de los problemas de salud, vivienda y educación".

Y complementó: "Hay que ser capaces de vencer la política del todo o nada, de los buenos y los malos. Negociar requiere mucho más coraje y demuestra mucho más amor por nuestro país que denunciar desde la galería los acuerdos en los que no se ha conseguido exactamente lo que se quiere".

Y remató: "Devolver la tranquilidad a los chilenos requiere actuar con un marcado sentido de urgencia. No vamos a llegar al gobierno a hacer diagnósticos ni a aprender. Desde el primer día buscaremos resultados concretos y medibles. Los chilenos somos un pueblo libre, orgulloso y trabajador, que debe volver a ejercer su liderazgo en nuestro continente.

Tendremos que trabajar duro, con rigor y pragmatismo (...) No soy una persona joven. He vivido muchos Chiles distintos, en Santiago y en regiones. He trabajado en el sector público y privado. He tenido una vida larga, con éxitos y fracasos, aciertos y errores. De los aciertos me siento orgullosa y de los errores agradecida, porque me han permitido aprender. Hoy me paro frente a ustedes con esa historia y con esa experiencia. Las cicatrices de una vida larga e intensa me dan la tranquilidad de decirles que estoy preparada para asumir este desafío".

En la misma instancia, junto con nombrar a la militante UDI como su candidata, un grupo de consejeros RN pidió que se realicen primarias en la derecha, "convocando a todos quienes somos opositores al gobierno de Gabriel Boric, el Frente Amplio y el Partido Comunista". La emoción se apoderó de la sede del Congreso en Santiago, lugar del encuentro, cuando se hizo un homenaje al fallecido expresidente Sebastián Piñera, en presencia de su hija Magdalena Piñera Morel.